

Dr. Roberto Pérez Nieves

CIRUJANO PLASTICO Y RECONSTRUCTIVO

El Dr. Roberto Pérez Nieves recibió su grado de Doctor en Medicina en la Escuela de Medicina de Ponce en 1992. Su residencia en Cirugía General la realizó en el Hospital San Lucas II, y posteriormente ingresó en las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos.



EXPERIENCIA.
DEDICACION.
COMPROMISO

AL SERVICIO DEL BIENESTAR
Y LA SALUD ESTÉTICA

Durante su tiempo en la milicia, el Dr. Pérez Nieves se destacó por su exigente enfoque y dedicación al trabajo, que lo llevó a ser asignado al Centro de Quemados del Centro Médico Militar Brooke en San Antonio, Texas. Esa experiencia lo expuso a las trágicas calamidades físicas de la guerra en Iraq, atendiendo a decenas de soldados con graves quemaduras y heridas desfigurantes.

Sus intervenciones fueron un elemento clave en la rehabilitación física de estos pacientes, desarrollando y perfeccionando técnicas quirúrgicas reconstructivas con excelentes resultados.

Consecuentemente, emprendió su entrenamiento en Cirugía Plástica en el Hospital Universitario de San Antonio adscrito a la Universidad de Texas, aprobando con altas calificaciones los exámenes de especialidad en Cirugía Plástica y Reconstructiva.

Como miembro activo del servicio militar, fue enviado al Medio Oriente donde participó en la histórica operación, "Iraqi Freedom" como Jefe de Cirugía Plástica del único Hospital Militar de Campo (Field Army Hospital) en toda el área de operaciones.

A su regreso de Iraq, es condecorado por el Ejército de los Estados Unidos por su dedicación heroica a sus funciones médicas, promovido al rango de Teniente Coronel y ascendido a la posición de Jefe de Cirugía Plástica y Reconstructiva del Centro Médico Militar Brooke en San Antonio, Texas.

La experiencia militar en el campo de la cirugía, atendiendo pacientes en condiciones extremas ha labrado el equilibrio de su carácter recio, controlado y profundamente humano. A esa capacidad de entender y atender sensiblemente a sus pacientes, se le suma su extensa educación de post-grado, las acreditaciones, certificaciones y reconocimientos profesionales acumulados a lo largo de más de 20 años de experiencia.

Cualquier dama o caballero que desee realizarse una cirugía plástica o reconstructiva, puede estar seguro de que su bienestar y buena apariencia estará en las manos confiables de un cirujano hábil, honesto y afectuoso, con la capacidad probada de abordar su caso con un alto sentido de responsabilidad profesional y el mejor interés de lograr el 100% de satisfacción por los resultados.



Llame y solicite evaluación al 787-207-7777
info@estheticalsurgerycenter.com



Nuestro cirujano plástico, el Dr. Roberto Pérez Nieves, participando del Plastic Surgery The Meeting 2019 en San Diego, la convención de cirugía plástica más importante, donde los cirujanos plásticos actualizan y amplían sus conocimientos manteniéndose en la vanguardia con la aplicación de las técnicas más avanzadas.